



ステップ

結成15年以上となるステップは、河野先生のもと6名の少人数で活動をしています。「ステップ」の名の由来を河野先生に聞いてみたところ、次の段階へ大きく羽ばたけるようにしっかりととしたステップを踏み、前へ進んで行こうという思いからだそうです。

何事も、一步前へ踏み出さないと物事を成し遂げることは出来ません。日々の練習を一つひとつ大切にしていきたいものです。最近ではテニス合宿も行い、皆との親睦を深めています。さて、今年はどこへ合宿に行くのか楽しみです。楽しいテニス・ご馳走・宴会!! 豊田 時子

Team Seno

勢濃先生のレッスン生二人から、友達の輪が広まり、30代から60代と幅広い仲間が集まっています。一緒に練習していませんが連絡を取り合い、試合会場では楽しく盛り上がります。これからも元気で仲間を増やしてテニスをしていきたいと思います。

宜しくお願ひします。 阿閉 一美

井上早苗杯GOGO テニスフェスティバル

29年度5月に富山県で開催!!
楽しく元気にいつまでもテニスを!
緊張感を持って若々しく!
全国に友達の輪を広げよう!

この大会は、55才以上の方々を対象とした大会です。GOGOというのは55才以上という意味で、55才~80才迄のダブルス6種目に、ご寄贈頂いた井上早苗杯のプレートが優勝ペアに授与されます。毎回、各地から200~350名の選手が参加され、55才以上の楽しみ大会となっています。初日の夜には親睦会も行われ、参加者の交流も楽しみの一つになっています。富山県の方々にもたくさんご参加頂き、他県の方々との交流を深めて頂くよい機会となればと思います。



おめでとうございます

富山県生涯スポーツ協議会より表彰
県スポーツ協議会より感謝状を頂いて今!

勢濃 敏子(グリーンテニス)

昨年6月2日、県スポーツ協議会より普及発展などに尽力した11人の1人として感謝状を頂き、びっくりしました。支部活動を広めたいという案が出て協議会傘下に入る決断になり、小柴さんと2人で準備をして今日の活動に至っております。本部50周年、支部35周年が過ぎ、その中で本部、支部の役員をさせて頂き、今思うと楽しい日々で感謝で一杯です。そして、感謝状を頂いてJLTF富山県支部の益々の発展を祈っております。



思いがけない受賞のお知らせを聞き、驚きと嬉しさがこみ上げてきました。私がこの素晴らしい賞を頂けたのも、35年間テニスを続けてこれたのも、女子連の大会や役員活動を通じて出会えた諸先輩方!いつも元気をもらう楽しいテニスの仲間達!!そして家族のお蔭と、感謝の気持ちでいっぱいです。これからもずっとテニスを愛し、元気にJLTF富山県支部を応援します。

Let's enjoy playing tennis!

役員親睦テニス(12/21岩瀬スポーツ公園ドーム)
役員の皆様、今年も一年間お疲れ様でした。



ご報告

- ▶ ラブ募金 9,200円
- ▶ ひまりちゃんを救う会 9,582円
- ▶ 熊本地震義援金 64,869円

みなさまのご協力
ありがとうございました。

JLT富山県支部だより

JAPAN LADIES TENNIS FEDERATION TOYAMA REPORT



支部長
ハツ橋 幸代
(大林TS)

で全日程終了できました。8月の全国中学生テニス大会では、猛暑の中、役員をありがとうございました。

「明るく前向きに」

心より御礼申し上げます。

さて2017年は、女子連本部が50周年を迎えるおめでたい年になりました。5月には、本部主催の第20回記念のGOGOテニスフェスティバルが富山で開催されます。本部の発展と共に、富山県支部にとっても楽しく、人と人との繋がりで意義深い会となりますよう会員の皆様のお力を借りしたいと思います。明るく前向きに前進しましょう!

レディースデー

~JLTF富山県支部35周年記念に作成したカラフルなお揃いTシャツがコートを彩りました~



4/20水

桑名杯レディーステニス大会 6/1水

能登 香苗(かがやき)

約3年ぶりで女子連の試合に出させて頂きました。岩脇さんのキレのあるショットやボレーに助けられ集中力を最後まで持続できたと思います。最後の試合も諦めることをしなかった彼女のおかげで優勝できたと断言できます。北陸地区大会でも楽しくテニスをしてきます。



能登・岩脇ペア

ヨネックスチャレンジカップ大会 6/29水

ルンルンの部 定塚 佐起子(かがやき)

もちろんルンルンクラスに参加しました。江口さんとは練習場所が違い、一緒に打ち合うのも当日のアップのみ。そんな状況でも一緒に組んでくれる彼女に感謝!! 修行を積んでいつかはチャレンジクラスに出場したいです。また私たちが楽しく試合が出来るのは、スタッフの皆様方のおかげです。いつもありがとうございます。相方共々、これからもテニスを愛し10年、20年と息の長いテニス人生を歩んでいきたいと思っています。



定塚・江口ペア



YONEX大村氏よりラケットスマートセンサーの説明

北信越レディース大会 9/21水

50~54才の部 宮本 三枝子(南砺市TA)

一昨年の雪辱を誓って再度挑戦しました。なんとか優勝することができ、ペアの北さんに感謝です。北信越大会では想定外の余興の練習もあり、慣れないダンスに(^.^); 短時間で振付けを指導された酒井さんありがとうございました。監督代理さんのマイクパフォ

ーマンスと年代別に披露したダンスがマッチして一致団結! 富山県サイコー(笑)大変盛り上がって楽しかったです。お宿も辰口温泉まつさきという老舗旅館で料理も温泉も◎、とってもラッキーでした。試合結果は、私達は足引っ張りまくりで(苦笑)次回はレベルアップして頑張りたいと思います。



北・宮本ペア

プレイ&ステイに参加して 9/10木

吉田 賀世子(センティア)

娘と参加しました。娘は引っ越し思案ですが、親子で楽しめるイベントには毎回楽しく参加します。今回はその名の通り、気軽にラケットとボールに触れてテニスの基本や楽しさが身に付き自然にラリーも続くというプログラムでした。講師の岡川コーチのコーディネーショントレーニングを取り入れた準備体操は大人にも参考になりました。子供達のラケットにボールが当たった時、ラリーが続いた時の笑顔は最高でした。私自身もこのようなイベントの度に会える昔からのテニス仲間(各々子育て中)と近況報告もでき、あつという間のひとときでした。娘は、このイベントに参加した後、初めて試合に出る決心をし、出場しました。テニスの楽しさ、ワクワク感を実感できたのだと思います。大人も子供も楽しめるイベントをいつもありがとうございます。



太陽スポーツ杯ドリームテニス大会 10/5水

ペアに感謝

青木 春美(CTS)

ペアを組んで早や6年。準決勝や決勝までは進めてもなかなか届かなかったドリーム杯優勝は、私達の一番の目標だったので、素直に嬉しくまたほっとした気持ちでいます。私は初戦から緊張でガチガチだったのですが、思い切りの良いプレーで助けてくれる岡津ちゃんと勇気をもらい徐々に自分を取り戻していくことが出来ました。どんな時でも安心してプレー出来るペアがいてくれることへの感謝と共にもう少し自分自身を鍛えていかなければ…と改めて思いました。また2人で楽しく、そして少しでも良い試合が出来るようにチャレンジしていきたいと思います。



青木・岡津ペア

ピンクリボン全国大会 10/17月~19水

全国大会で気付いたこと

石崎 美知恵(南砺市TA)

一般の部、堀井・石崎は殆どペア練習することなく代表になりました。全国大会まではハードコートで練習したり平行陣をとってみたりと手探り状態のテニスでした。経験豊富な山口・森田ペアには事前の手配から当日の動きまでお世話になりました。この4人で行けて本当に良かったです。試合は2回戦で負けてしまいましたが、初めて対戦する相手の得意不得意を早い段階で見抜くことが大切だと気付かせて頂きました。ぜひまた、全国大会でプレイできるようにテニス道に精進していきたいです。



堀井・石崎・山口・森田
於神奈川県藤沢市

ヨネックスオープン全国大会 12/7水~8木

私のヨネックスチャレンジカップ

佐伯 ゆかり(J☆フレンズ)

各県予選を勝ち上がったペアが集まる全国大会。さすが、それぞれの持ち味を生かしたプレーで歳の差は感じられませんでした。対戦、観戦することで自分に足りないところ、もっと磨きをかけたいところなど、たくさん発見して帰ってくることが出来ました。私は3年前に股関節の手術をして動けない時もありなおさらかもしれません、今出来るテニスをもっと楽しみたいと改めて思った大会でした。



杉原・佐伯ペア
於神奈川県横浜市

ソニー生命全国大会 11/10木~12土

富山県予選大会を終えて

藤塚 美咲(口コメイト)

私たちペアは2年前に女子連に加入しました。2人も平日は勤務しており、今まで平日3日間で予選が行われる全国レディース大会は無縁だと思っていました。しかし、今年は土日2日間と平日1日だったので、有休を1日取得し参加することができました。3日間ペアで力を合わせて頑張った結果、数々の強豪ペアに勝利し優勝することができとてもうれしかったです。

私事ですが、テニスで知り合った方と8月に結婚入籍し、忙しくも幸せな日々を過ごしていたのに続き、テニスでもこのように嬉しいことがあり、忘れられない夏となりました。一緒に全国大会で戦う団体戦のメンバーは大先輩3人と新人3人です。初出場で本大会では緊張するとは思いますが、先輩のアドバイスをしつかり聞いて、全国大会の雰囲気にのまれることなく日々の練習の成果を発揮したいと思います。そして団体で勝利できるよう頑張ります。



上段:八ツ橋・毛呂・山木・阿閉
下段:前田・藤塚・元村
於東京都昭島市

決勝大会を終えて

元村 めぐみ(口コメイト)

予選大会以来、たくさんの皆様にご指導、ご支援いただき決勝大会を迎えることができました。初戦は岡山県。私たちペアは初出場でとても緊張し、ファーストセットを2-6で落としましたが、セカンドセットは6-4と取り返し10ポイントタイブレークになりました。9-6とマッチポイントを握るものその後1ポイントがとり切れず、そこから長く緊張の接戦に。しかし監督、チームメンバー、そして応援に来て下さった皆様の大きな声援に後押しされ、19-17で勝つことができました。この経験を活かし、さらなるレベルアップを目指して練習を頑張ろうと思います。応援ありがとうございました。